

Kapolda Sulsel Laksanakan Kunjungan Kerja di Wilayah Hukum Polres Luwu Timur

Jamaluddin, M.M. - MAROS.JARNAS.OR.ID

Feb 7, 2025 - 09:59



Kapolda Sulsel Laksanakan Kunjungan Kerja di Wilayah Hukum Polres Luwu Timur

Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si., didampingi Ketua Bhayangkari Daerah Sulsel Ny. Yunita Yudhiawan melaksanakan kunjungan di Wilayah Hukum Polres Luwu Timur pada Kamis (06/02/25). Kedatangan Kapolda Sulsel disambut dengan upacara adat berupa pengalungan Salempang sarung oleh Kapolres Luwu Timur AKBP Zulkarnain,

S.H., S.I.K., M.H., serta pemberian buket bunga kepada Ny. Yunita Yudhiawan oleh Ketua Bhayangkari Cabang Luwu Timur Ny. Ayu Zulkarnain. Acara dilanjutkan dengan Jajar Kehormatan yang dilakukan oleh personel Polres Luwu Timur.

Dalam kunjungan ini, sejumlah Pejabat Utama Polda Sulsel turut hadir, termasuk Karo Logistik Polda Sulsel, Karo Rena Polda Sulsel, Dirlantas Polda Sulsel, Dirsamapta Polda Sulsel, Dirpamobvit Polda Sulsel, Dirbinmas Polda Sulsel, Kabid Propam Polda Sulsel, Kabid Humas Polda Sulsel, Kabid Dokkes Polda Sulsel, Dansat Brimob Polda Sulsel. Hadir pula Bulati Luwu Timur Drs. H. Budiman, M.Pd dan Para Forkopimda Kota Luwu Timur.

Dalam kunjungan tersebut, turut hadir sejumlah Pejabat Utama Polda Sulsel, termasuk Karo Logistik Polda Sulsel, Karo Rena Polda Sulsel, Dirlantas Polda Sulsel, Dirsamapta Polda Sulsel, Dirpamobvit Polda Sulsel, Dirbinmas Polda Sulsel, Kabid Propam Polda Sulsel, Kabid Humas Polda Sulsel, Kabid Dokkes Polda Sulsel, serta Dansat Brimob Polda Sulsel. Kehadiran Kapolda juga disambut oleh Bupati Luwu Timur, Drs. H. Budiman, M.Pd, dan unsur Forkopimda Kabupaten Luwu Timur.

Dalam arahannya kepada jajaran Polres Luwu Timur, Kapolda Sulsel menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan loyalitas personel dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

“Sebagai Kapolda Sulsel, saya mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh personel jajaran Polres Luwu Timur atas kinerja, dedikasi, dan loyalitas dalam melaksanakan tugas. Secara umum, situasi Kamtibmas di Kabupaten Luwu Timur relatif kondusif, tanpa adanya permasalahan menonjol. Selain itu, perhelatan Pilkada serentak, perayaan Natal, dan Tahun Baru dapat terlaksana dengan aman dan lancar,” ujar Kapolda Sulsel.

Selain itu, Kapolda juga menekankan pentingnya mendukung program ketahanan pangan yang saat ini menjadi prioritas pemerintah. Program ini bertujuan untuk mendorong kemandirian dalam produksi pangan lokal serta mengurangi ketergantungan pada impor.

“Polda Sulsel menindaklanjuti perintah dari Bapak Kapolri untuk mendukung program ketahanan pangan pemerintah. Kami bekerja sama dengan Kementerian Pertanian dan membentuk gugus tugas Polri di tingkat Polda agar dapat mendukung berjalannya ketahanan pangan di Sulawesi Selatan,” tambahnya.

Usai memberikan arahan, Kapolda Sulsel beserta rombongan meninjau pembangunan Mako Polres Luwu Timur yang baru. Rangkaian kegiatan yang dilakukan dalam kunjungan tersebut meliputi penanaman pohon di depan Mapolres Luwu Timur yang baru, pemberian tali asih kepada personel Polri yang sakit serta purnawirawan, serta pemantauan langsung kondisi gedung baru Polres Luwu Timur.

Kapolda Sulsel beserta rombongan kemudian melanjutkan kunjungan ke Mako Polsek Malili yang baru. Di lokasi tersebut, Kapolda bersama Forkopimda Kabupaten Luwu Timur turut melaksanakan panen jagung sebagai bagian dari

dukungan terhadap ketahanan pangan, serta melakukan pengecekan terhadap fasilitas Polsek Malili.

Kunjungan kerja ini menjadi salah satu bentuk perhatian Kapolda Sulsel terhadap kesiapan jajaran kepolisian dalam menjaga Kamtibmas, sekaligus mendukung program-program strategis pemerintah yang berkaitan dengan kesejahteraan masyarakat. (*)